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テレビリポーターでお馴染みの阿部祐二さんを招いての記念講演

キレのあるダンスで会場の雰囲気を盛り上げてくれました。

寺尾中学校の生徒による、リーダー研修会の発表がありました。

飯野教育長

式　典　の　様　子

中学生リーダー研修会の成果発表

第56回高崎市ＰＴＡ連合会研究大会

柄沢議長富岡市長

富岡市長をはじめ、柄沢議長、飯野教育長より挨拶がありました。

高崎経済大学附属高等学校ダンス部
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高崎市PTA連合会研究大会を終えて高崎市PTA連合会研究大会を終えて

　昨年末に行われました、高崎市ＰＴＡ連合会
研究大会には、大勢のＰＴＡ会員の皆様にご参
加いただきまして誠にありがとうございました。
　今回の研究大会では、子どもたちの「いのち」
の大切さと、未来に向けて明るく希望を持てる
様にとテーマを「未来に生きる子どもたちのた
めに」とし、講演の講師として濱宮郷司先生に
「いのち」の大切さや子育てについてお話をし
ていただきました。濱宮先生自身の障害をもつ
人生の中から笑いあり涙ありのお話は、皆様も
きっと楽しんでいただけたのではないでしょう
か、そしてこれからの子育てや教育に役立てる
のではないかと思います。

　また、中学生リーダー
研修会の成果発表は、寺
尾中の生徒会の生徒によ
り、いじめをなくす取り
組みについて発表をして
頂きました。堂々とした
発表に感動して何か将来
に明るい希望が持てたよ
うな気がしました。今の
子どもたちはしっかりし
ています。

　アトラクションとして高崎経済大学附属高校
のダンス部の皆様に披露して頂き、キレッキレ
のダンスを見て頂きました。高校生のハイレベ
ルなダンスは皆様のお子様が高校生になった時
をイメージできたと思います。
　今、ＰＴＡの組織の在り方が問われはじめて
おります。社会が多様化していき、人々の思考
もどんどん多様化してきており、肯定、否定、
色々な意見がありますが、すべての大人が子ど
もたちの未来のために行動し、その先頭に立つ
のがＰＴＡであるべきと思います。
　この研究大会も皆様がＰＴＡの一員で良かっ
たと思える様に作り上げてまいりましたが、いか
がだったでしょうか。
　最後に研究大会
にご尽力して頂い
たすべての皆様に、
厚く御礼を申し上
げます。
　ありがとうござ
いました。

研究大会実行委員長
金田　等（吉井西小）

濱宮　郷詞 氏講　師
未来に生きる子どもたちのために講演テーマ
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頑張っていますＰＴＡ活動！

　群馬中央中のＰＴＡ活動は年間を通して６回
ほど実施していますが、中でも毎年11月に行
われるＰＴＡバザーは大きな行事の１つです。
　バザー前日に会場設営、バザー品の搬入、仕
分け作業、値札付等の作業を各地区役員の協力
のもと準備を進めています。
　当日は目玉商品や様々なバザー品を楽しみに、
地域住民の方々が大勢参加してくださり毎年大
変な賑わいです。１度足を運んでみませんか？
お待ちしてます！

群馬中央中学校

　ＰＴＡセミナーを年間２回開催しています。
　毎回様々な講師の方をお呼びして生徒たちや保護者
に対して様々なアドバイスをいただいています。
　本年度は、高南中学校の校舎が昨年度末に完成した
ことを記念して『新校舎落成記念講演ならびに高崎市
ＰＴＡ第４ブロックセミナー』を開催しました。昨年
２月に行われた平昌冬季五輪の女子団体パシュートで
見事金メダルを獲得した佐藤綾乃選手と高崎健康福祉
大学の入澤監督の両名をお招きして対談形式での講演
会を行いました。

高南中学校

　中川小学校では毎年恒例の行事として『うどん
打ち』が開催されます。
　育成会・青少年問題協議会・ＰＴＡの協力のも
と、開催数は20回を超えます。毎年100名以上
の児童が参加する人気行事です。講師は地域のう
どん打ち名人達です。
　児童はいくつかのグループに分かれ、名人から
コツを教えてもらいます。
　天気が良ければ、大鍋で茹であげて、全員で食
べます。雨天の場合は、自宅へ持ち帰ります。

中川小学校

　豊岡小学校では、11月18日に『豊小ふれあ
い市2018』ということで、バザーを開催しま
した。前年度のＰＴＡ活動記録を活用して、
前回の反省点を見直したことでスムースな進
行ができました。加えて、バザー当日は天候
にも恵まれ、子どもたちの笑顔がいっぱいで
した。先生方々は特化した知識を活かし、ス
ライムを作って子どもたちのハートをわし掴
みに。楽しく過ごしている子どもたちの姿が
こうした活動のパワーの源だと実感した１日
でした。

豊岡小学校
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　佐野中ＰＴＡの大きな特徴は、親子奉仕活動と研修旅
行です。親子奉仕活動は、年２回あり、校庭整備や地域
の公園の花植、通学路清掃を行っています。特に６月の
活動では、新入生は親子で通学路を歩くことにより、経
路の確認や危険箇所の把握に役立てています。
　年１回の研修旅行は、会員同士の交流を深めたり、感
性を磨いたりすることに役立っています。今年は宝塚を
観劇しました。これらの活動は、今後も発展的に継続さ
せていきたいと考えています。

佐野中学校

　毎年10月にＰＴＡの最大行
事である『けやき祭り』を開
催しています。バザーや、子
供達が模擬店の店員となって
活躍する「子ども商店」を実
施しています。売上金の全額
は学校へ寄付し、子ども達の
学校生活で必要な物品の購入
に使っていただいています。

新町第一小学校

　東部小ＰＴＡでは、毎年12月に『親子でつくろ
う、しめ縄作り』を行っています。お正月飾りの
しめ縄をいちから作る、本年度で20回目を迎える
東部小の伝統行事です。材料となるワラのご提供、
しめ縄作りのご指導などは、区長さんを始め地域
の皆さまから多大なるご協力を頂いております。
なかなか体験できない本行事は、毎年200名近い
親子が集う人気イベントです。またお父さん達（お
やじクラブ）が当日振舞う豚汁も大変好評です。

東部小学校

　観音山キャンプパークジョイナスにおいて、恒例の
七夕山キャンプを７月に１泊２日で開催し、１年生か
ら６年生までの児童と保護者115名が参加しました。
　学校生活において児童が素晴らしいチームになって
もらいたいという思いのもと、チームビルディングの
活動、七夕の飾りつけ、夕食の調理、キャンプファイ
アー、朝食の流しそうめんなど、イベントを通して思
い出に残る素晴らしい２日間となりました。

北小学校

　「エイエイオー」の力強いかけ声とともに、
去る10月８日に第31回鎌倉街道武者行列が開
催されました。毎年恒例、高崎の秋の風物詩で、
城南小学校の児童も一緒に行列に加わりました。
当時の情景に思いを馳せながら、上州路を練り
歩きました。途中、高崎市役所前にての決起式
では、武者行列についての説明や、真剣を使っ
た抜刀術の実演等もあり、観衆の皆さんからは
拍手が湧き起こっていました。

城南小学校
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　学校保健委員会の一環で、パラリンピック出場
を目指す陸上アスリート・又吉康十選手をお招き
し、スポーツ義足の体験と『他者を思いやる気持
ち』について講演をして頂きました。
　5、6年生と保護者の参加でしたが、義足歩行は
転ぶ事を恐れて足元ばかり見てしまい、とても難
しかったです。子ども達は、夢中になっていたのか、
コツを掴むのが早く、器用にこなしていました。
　今回の貴重な体験で、様々な人の立場や目線で
物事を見る事、考える事の大切さを学べたかと思い
ます。環境面でのバリアフリーだけではなく、一
人一人の心のバリアフリー化で過ごしやすい世界
になりますように。

中央小学校

　広島・長崎から遠く、距離も年月も離れてしま
っている本校の児童と保護者、教職員のために、
被爆体験記朗読会ボランティアの西田勝彦さん、
佐藤千佳砂（ちかさ）さんを広島からお招きして、
朗読会を開催しました。
　被爆のことを知る者のみが書きうる真実や心情
が綴られていていました。唯一の戦争被爆国とし
て、戦争の怖さ、悲惨さ、原爆の恐ろしさを後世
に伝えて行くことが大切だと思いました。児童は
お二人の朗読に耳を傾け、真剣に聴いていました。
また、同年代の被爆者の作文を読み、戦争の残酷
さ、平和の尊さを感じていました。

新高尾小学校

　今回、新町地区では、10月20日（土）に第一小学校の
会議室を会場にして新町三校合同セミナーを開催しました。
    少子化や家族構成の変化により、ゆっくりと子どもと向
き合う事が困難になってきています。そこで、ファミリー
サポート桜の小林典子先生をお招きしてコーチングやリフ
レーミングの手法を使った子育ての講演をしていただきま
した。
    このセミナーを開催するにあたり、去年から５回の会議
を行い当日までの準備や会場の設営まで三校のＰＴＡ役員
で協力して行いました。次回も会員の皆さんに喜んで貰え
る事業を三校合同で開催していきたいと計画中です。

新町中学校

　『子どものインターネット利用の落とし穴』
と題し、ぐんま子どもセーフネット活動委員会
の松本先生をお招きし、教師、保護者共に現在
の子どもを取り巻くインターネット環境の現状
を学びました。スマートフォンやゲーム機等様
々な機器を通じてインターネットに接続出来る
なか、有益なことも多い反面、子どもにとって
は非常にリスキーな状況だということを教えて
いただきました。被害者にも加害者にもなり得
るもろ刃の剣から子どもを守るのは我々保護者
や教師であることを再認識できました。

上室田小学校
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　私たち中尾中ＰＴＡ活動として、通常より早
く終了する中間テスト最終日の下校時間を利用
して、地域ボランティア活動、通称「地ボラ」
を行っています。
　各地区の区長さんと地区委員が相談し、生徒
たちの自主的な参加によって成り立っています。
　多くの場合、公園・公民館等、地区の公共施
設の清掃、草むしり、ごみ拾い等を行っていま
す。

中尾中学校

　榛名中学校ではＰＴＡ母親委員会主催の料理教室が
開かれました。今回は前川栄養教諭を講師に給食作り
のレシピを家庭料理のヒントにしてもらえればという
ことで、たくさんの方に参加していただき楽しく実り
のある時間となりました。
　また、８月２日に開催された第19回全国中学生創造
ものづくり教育フェア群馬県大会「あなたのためのお
弁当コンクール」では榛名中学校工芸部のチームが見
事最優秀賞を獲得。うれしいニュースとなりました。

榛名中学校

　夏休み最後の土曜日となった９月１日、保護
者・児童・おやじの会の皆さん・先生方が集合
し『親子環境整備作業』が行われました。
　当日は朝から雨が降っており開催が危ぶまれ
ましたが、作業を開始すると雨が上がり、気温
も暑過ぎず絶好のコンディションの中、校庭で
は草むしり、校舎の中では窓ふきや廊下・階段
のライン引きを行い、見違えるほど綺麗になり
ました。とても爽快な気分になりました。

矢中小学校

　倉渕森林事務所の方々のご協力の下、森林体験
学習に行ってきました。装備を整え、いざ先輩方
が植林した林に行くと、67年の年月を経た立派
な杉林を見ることができました。測定のやり方な
どを体験した後、枝打ちと呼ばれる若い木の枝を
切り落とす作業に入りました。軟らかい土や木の
枝に足を取られながらも黙々と枝打ち作業を続け
ました。汗をたくさんかきましたが、林を抜ける
風がとても涼しく爽やかな気持ちになりました。

倉渕中学校

　本校では昭和35年から続いている夏の公開定期
演奏会が毎年行われています。現在では『音楽の夕
べ』と名称を変え、本年で59回目と、倉賀野中が
誇る伝統行事となっています。
　ＰＴＡの文化教養委員会が主催し、吹奏楽部やＯ
Ｂ、ＯＧ、地域の音楽団体が参加しています。地域
にも開放して行われています。先代が築きあげてき
た伝統行事を絶やす事なく、これからも地域の方々
と音楽に親しんでいきたいと思います。

倉賀野中学校
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ＰＴＡ活動に役立つ情報が満載
　市Ｐ連のホームページ・Facebook（担当：
情報委員会HPグループ）では、各学校の様々な
ＰＴＡ活動の取り組みを紹介しています。ぜひ、
ご覧ください。
　また、ホームページへの掲載を希望する学校
も随時募集しています。問い合わせは、市Ｐ連
事務局（jimukyoku＠takasaki-pta-net.com）
へ。

高崎市PTA連合会ホームページ
http://www.takasaki-pta-net.com/

市Ｐ連ホームページ
各校のＰＴＡセミナーを
ホームページで紹介

QRコード高崎　PTA 検索

高崎市PTA連合会情報委員会Facebook
高崎　PTA 検索
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係
が
子
ど
も
た
ち
に
も
良
い
影

響
を
与
え
ま
す
。
そ
の
関
係
性
を

作
る
こ
と
が
Ｐ
Ｔ
Ａ
の
最
大
の
存

在
理
由
だ
と
感
じ
て
い
ま
す
。
会

議
や
セ
ミ
ナ
ー
を
開
催
す
る
こ
と

が
目
的
に
な
っ
て
い
な
い
か
、
本

部
組
織
が
大
き
す
ぎ
な
い
か
、
委

員
会
活
動
に
無
理
は
な
い
か
な
ど
、

改
め
て
活
動
内
容
を
見
直
し
て
み

る
時
期
に
き
て
い
る
の
で
は
な
い

で
し
ょ
う
か
。
大
事
な
こ
と
は
、

組
織
が
不
要
な
の
で
は
な
く
、
そ

の
運
営
に
問
題
が
あ
る
、
あ
る
い

は
無
理
が
生
じ
て
い
な
い
か
、
と

チ
ェ
ッ
ク
す
る
視
点
を
持
つ
こ
と

で
す
。

　
変
え
る
こ
と
は
簡
単
で
は
あ
り

ま
せ
ん
。
す
で
に
改
革
に
取
り
組

ん
で
い
る
会
長
さ
ん
は
是
非
そ
の

方
法
な
ど
を
教
え
て
く
だ
さ
い
。

こ
れ
か
ら
ま
す
ま
す
増
え
る
と
思

わ
れ
る
課
題
に
是
非
一
丸
と
な
っ

て
取
り
組
ん
で
い
き
た
い
と
考
え

ま
す
。

変
化
し
て
い
く
Ｐ
Ｔ
Ａ高崎市ＰＴＡ連合会

会長　大澤　博史
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